



Albert Langen

Verlag
für Literatur und Kunst
München



Wie die Johannesburger Zeitung „The Star“ berichtet, erklärte vor kurzem im Parlament der Südafrikanischen Union der Premier-Minister, es bestände keine Gewissheit, daß die Verwaltung von Südwest-Afrika für alle Zeiten in der Hand der Union bliebe. Das sei, so erklärt weiter das genannte Blatt, in erster Linie der Erfolg des Wirkens von

Hans Grimm

und seines 1928 erschienenen Buches

Die dreizehn Briefe aus Deutsch-Südwest-Afrika

Auflage 8000. In farbigen Umschlag gehefstet 2 Mark

Wir ersuchen das verehrliche Sortiment um fällige Verwendung für das vorstehende Buch und auch die weiteren Werke Hans Grimms:

Der Richter in der Karu u. andere Geschichten. Aufl. 10000. Geh. 3.50 M., Leinen 6 M.; Der Gang durch den Sand und andere Geschichten aus Süd-Afrika. Aufl. 9000. Geh. 3.50 M., Leinen 6 M.; Die Olewagen-Saga. Aufl. 9000. Geh. 2 M., Leinen 4 M.; Südafrikanische Novellen. Auflage 14000. Geh. 3.50 M., Leinen 6 M.; Das deutsche Südwest-Buch. Aufl. 10000. Geh. 8 M., Leinen 10.50 M.; Volk ohne Raum, Roman in zwei Bänden. Aufl. 55000. Geh. 20 M., Leinen 25 M.

[Z]

Bezugsbedingungen auf dem Bestellzettel. Mengenpreise gestattet.

[Z]

Publikumsprospekte kostenlos

Die Ausslieferung für Österreich, Ungarn, Jugoslawien, Bulgarien und Rumänien erfolgt nur durch die Gallmayersche Buchhandlung, Wien I, Neuer Markt 6